

## UBB se acredita por 5 años en todas las áreas, incluida Docencia de Postgrado



Con gran alegría nuestra comunidad universitaria recibió los resultados del proceso de acreditación institucional 2019: Con fecha 7 de agosto de este año, la Comisión Nacional de Acreditación, CNA, acordó acreditar a la Universidad del Bío-Bío por un período de cinco años, en las áreas obligatorias de Gestión Institucional y Docencia de Pregrado y en las áreas electivas de Investigación, Vinculación con el Medio y Docencia de Postgrado.

### Exitoso Encuentro Triestamental de Escuelas de Ingeniería en Construcción



Durante los días 29 y 30 de agosto se desarrolló el primer Encuentro Triestamental de Escuelas de Ingeniería en Construcción de las Universidades Estatales (ENTEICO) organizada y efectuada en la Escuela de Ingeniería en Construcción de la Facultad de Arquitectura, Construcción y Diseño de la Universidad del Bío-Bío. El objetivo del encuentro es generar lazos de cooperación entre las Escuelas de Ingeniería en Construcción pertenecientes al consorcio de Universidades Estatales, con el fin de elaborar un trabajo conjunto en diversas materias de interés común.

## Face rindió homenaje póstumo a académico Pedro Rodríguez Moreno

Con una emotiva ceremonia, la comunidad universitaria rindió un homenaje póstumo al académico de la Facultad de Ciencias Empresariales, Pedro Rodríguez Moreno, el jueves 29 de agosto, en el Aula Magna de la sede Concepción. La actividad contó con la presencia de familiares y amigos del docente y se realizó en el marco del trigésimo aniversario de la Facultad.



## Observatorio Laboral de Ñuble entregó análisis sobre mercado del trabajo de la región

Al cumplirse un año de la puesta en marcha de la región, el Observatorio Laboral de Ñuble (OLÑ) entregó un completo panorama de cuatro sectores y siete subsectores económicos, de brechas de capital humano y del fenómeno de la migración. Las investigaciones realizadas durante su segundo año de operación fueron elaboradas por el equipo interdisciplinario de esta entidad dependiente del Servicio Nacional de Capacitación y Empleo (SENCE), apoyado por OTIC SOFOFA Capital Humano e implementado por la Facultad de Ciencias Empresariales de la Universidad del Bío-Bío.



## Doctorado en Arquitectura se acredita por 4 años y se sitúa como el mejor acreditado del país en su área

Como el programa del área con mejor nivel de acreditación del país se situó el Doctorado en Arquitectura y Urbanismo que imparte la Facultad de Arquitectura, Construcción y Diseño de nuestra casa de estudios, tras ser acreditado por cuatro años – del 21 de agosto de 2019 a la misma fecha de 2023 – por la Comisión Nacional de Acreditación.



## Trabajo Social UBB tituló a nuevos profesionales comprometidos con un Chile más justo



La Escuela de Trabajo Social de la sede Chillán vivenció su decimonovena ceremonia de titulación, la que da cuenta de los 24 años de trayectoria de la carrera. El Premio Universidad del Bío-Bío fue para Sofía Sánchez Nova, mientras que el Premio Desarrollo Estudiantil recayó en Paula San Martín Maldonado.

## Pedagogía en Ciencias Naturales título a 14 nuevos profesionales de la Educación



El Premio Universidad del Bío-Bío, la máxima distinción académica del nivel de pregrado, recayó en José Ignacio Gallardo Cruz, mientras que el Premio Desarrollo Estudiantil correspondió a Cecilia Sepúlveda Guzmán.